

申緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

宮古地区新人大会 新チーム躍動！

**準優勝 バレーボール女子（県大会出場）、サッカー
3位 ソフトテニス女子、卓球男子、軟式野球**

9月9日（土）、10日（日）（ソフトテニスは11日（月）まで）に宮古地区新人大会が行われました。1・2年生による新チームは、他校と合同チームを組み合わせながら大いに躍動しました。

今大会は、私（校長）の担当になっているサッカー競技が1日のみの開催となり、悪天候による一部延期があったため、他会場の様子を多く見る事ができました。

どの競技も共通していましたが、新人大会で勝ったのはミスの少ないチームでした。高度な技術や戦術ではなく、当たり前な基本的なことを安定して行える選手・チームが結果的に勝ちきったように思います。

今回、特に印象的だったのはソフトテニスでした。本校は全員初心者で、1年生についてはラケットを握り始めてわずか5カ月という状況ですが、本当に上手になっていました。予選リーグを突破し、決勝トーナメント1回戦でも勝利し、見事3位入賞を果たしました。中学生の成長とはすごいものだと感じました。

今大会は、新チームのスタートの大会で、結果はあくまでも現段階のものにすぎません。各部が持ち帰った課題や悔しさを忘れず、自分たちの強みを自信として、夢と希望を持って日々の練習を頑張ってもらいたいと思います。これからの取り組み次第で、結果はひっくりかえると感じています。「伸びしろしかない」生徒たちが、県新人大会や各種大会、夏の中総体でさらなる成長を見せてくれることを期待しています。

これまで献身的にご指導をくださったコーチの皆様、生徒たちの活動を支えていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

※ 大会結果の詳細は、学校ホームページに掲載しています。

<県新人大会>

バレーボール 11月18日（土）・19日（日）一関市

陸上競技 10月14日（土）・15日（日）盛岡市 ※陸上競技にも本校生徒が出場予定です。



← 会場に駆け付けた保護者の皆様の熱い応援
(バレー・卓球会場)



↑ 表彰式を終え、笑顔のソフトテニス部



← 手に汗握る熱戦となった軟式野球の準決勝

福祉ボランティア

敬老記念品贈呈事業参加

9月20日(水)、岩泉町社会福祉協議会が主催する敬老記念品贈呈事業に希望者7名が参加しました。

コロナの影響でしばらく行えなかった生徒ボランティアですが、長寿の方々のご自宅を訪問し、直接、記念品をお渡しできました。



ありがとうございます ボランティア出発式

沢廻明清老人クラブの皆様による校地整美作業

同じ日の午前中、沢廻明清老人クラブ15名の皆様が来校し、植木の剪定を行っていただきました。おかげさまで校地内がとてもきれいに整備されました。

今年度は地域の皆様との交流がますます盛んになっていることを嬉しく思います。

スローガン「響け」 文化祭取組が始まります

9月25日(月)、生徒会による文化祭説明会が行われ、スローガンや各活動内容が全校生徒に承認されました。

来週から本格的な取組がいよいよ始まります。全校で素晴らしい文化祭をつくりあげてほしいと思います。

生徒会長の佐々木
徠夢さんがスロー
ガンを提案



真剣な態度
で説明を聞
く全校生徒

文化祭は10/21(土)。ご来場をお待ちしています

10月の予定

日	曜	予 定	給食	部活
1	日			
2	月	衣替え (移行期間~6日)	○	×
3	火		○	○
4	水	県学調 英検IBA	○	○
5	木		○	○
6	金	3年実力テスト SC	○	○
7	土	岩泉町ロードレース大会		
8	日			
9	月	スポーツの日		
10	火	衣替え完全実施 文化祭取組期間	○	○
11	水		○	○
12	木	合唱中間発表会 壮行式	○	○
13	金		○	×
14	土	県新人大会 (前期:陸上)		
15	日	↓		
16	月		○	×
17	火		○	×
18	水		○	×
19	木		○	×
20	金	↓文化祭予行 SC	○	×
21	土	文化祭	弁当	×
22	日			
23	月	振替休日		
24	火		○	○
25	水		○	×
26	木	岩泉町小中ステージ発表会	○	○
27	金	あいさつ運動	○	○
28	土			
29	日			
30	月		○	○
31	火		○	○

※SCはスクールカウンセラー来校日

お知らせ

明日から、2年生は宿泊研修に出かけます(9月27日・28日)。

研修の様子を随時ホームページに掲載しますので、ぜひご覧ください。